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Educação de SP vai ampliar vagas 
no ensino técnico em toda Baixada

 AEnsino é oferecido em Bertioga, Cubatão, 
Guarujá, Itanhaém, Mongaguá, Peruíbe,  
Praia Grande, Santos e São Vicente

Na Baixada, são 3.287 alunos ma-
triculados em 63 escolas em 2024. 
O número deve subir para 7.720 va-
gas em 76 escolas no próximo ano. 
O ensino profi ssionalizante é cita-

do por especialistas como etapa 
importante para impulsionar a en-
trada dos estudantes no mercado 
de trabalho. As 170 mil matrículas 
previstas para o próximo ano leti-

vo contemplam os estudantes que 
estarão na 2ª e 3ª série do Ensino 
Médio, período dedicado aos apro-
fundamentos previstos no Novo 
Ensino Médio.   CIDADES/A3

Comunidades da Região atuam em mutirões 
promovidos por programa internacionalConcurso do TSE 

tem nova data para 
prova  SEU DINHEIRO/A5

JUSTIÇA ELEITORAL

Os mutirões são abertos ao público em geral, que pode ajudar na realização dos desafi os                     CIDADES/A3
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A Polícia Civil apreendeu mais de meia tonelada de cocaína em um terminal de contêine-
res, em Cubatão, no litoral paulista. A droga estava embalada e escondida em meio a um 
carregamento de açúcar que teria como destino o exterior. Um funcionário da empresa 
suspeito de envolvimento no crime foi preso. Uma movimentação incomum despertou a 
atenção de alguns funcionários, que acionaram os policiais do 1º DP de Cubatão. CIDADES/A3

No Litoral  Polícia encontra 
meia tonelada de cocaína 

em contêiner de açúcar

DIVULGAÇÃO/GOVERNO DE S.PAULO

Servidores dão 
início a nova 
greve no País
Os servidores do Instituto Nacio-
nal do Seguro Social (INSS) entra-
ram em greve nesta terça-feira (16) 
por tempo indeterminado. Entre 
as reivindicações da categoria es-
tão recomposição de perdas sa-
lariais, valorização profi ssional e 
melhores condições de trabalho. 
A paralisação foi aprovada em ple-
nária nacional realizada no sába-
do (13), convocada pela Federação 
Nacional de Sindicatos de Tra-
balhadores em Saúde, Trabalho, 
Previdência e Assistência Social 
(Fenasps).   BRASIL/A7

INSS
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Pelé vai ganhar nova estátua e virar nome de avenida na Ponta da Praia.  CIDADES/A3

Ópera ‘Amor Azul’, 
de Gilberto Gil, 
chega a São Paulo 
no mês que vem

A ópera “Amor Azul”, criada 
pelo cantor e compositor Gil-
berto Gil com o maestro Aldo 
Brizzi, chegará a São Paulo com 
três apresentações em agosto 
na Sala São Paulo, na região cen-
tral da Capital. Serão apresenta-
das 47 músicas inéditas em es-
petáculos com duração de uma 
hora. Os ingressos já estão à 
venda. Os shows estão marca-
dos para os dias 29, 30 e 31 de 
agosto. Ingressos já podem ser 
adquiridos online.     CULTURA/A6
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Desde 2006, no 
marco da mudança 
institucional, 
alcançamos o pico 
de atendimentos 
em 2013, com 
33.798 adolescentes 
atendidos naquele 
ano. Porém, a 
partir de 2014, 
a Fundação 
CASA registra 
queda contínua 
no número de 
atendimentos

O 
Brasil é um país de vanguarda jurí-
dica no reconhecimento de crian-
ças e adolescentes como sujeitos 
de direitos, ou seja, indivíduos 
que possuem direitos e liberdades, 

ainda que necessitem de atenção, assistência e 
proteção especial da família, da sociedade e do 
Estado. 

Esse marco ocorreu no dia 13 de julho de 
1990, quando foi 
promulgado o Es-
tatuto da Crian-
ça e do Adolescen-
te (ECA), a Lei nº 
8.069, regulamen-
tando os artigos 
227 e 228 da Consti-
tuição Federal, que 
constitucionaliza-
ram os direitos hu-
manos de crianças 
e adolescentes no 
nosso país. 

O ECA moldou, 
nos últimos 34 anos, 
o reconhecimento 
dos direitos huma-
nos e fundamentais 
a essa população e 
sua dignidade en-
quanto ser humano 
- mesmo antes de entrar em vigor a Convenção 
sobre os Direitos da Criança, da Organização das 
Nações Unidas (ONU), o tratado internacional 
com força coercitiva que regulamentou a Decla-
ração dos Direitos da Criança, aprovada pela As-
sembleia da ONU em 20 de novembro de 1959. 

A Convenção entrou em vigor internacional-
mente em 2 de setembro de 1990. Durante qua-
se toda a década de 1980, representantes de paí-
ses membros da ONU discutiram a elaboração 
da Convenção, incluindo o Brasil.

A discussão internacional, o movimento bra-
sileiro de modificar o paradigma social e a reali-
zação da Assembleia Nacional Constituinte cul-
minaram na escolha democrática de reconhecer 
também a necessidade da proteção integral des-
se público, por parte da família, da sociedade e 
do Estado. A proteção não se extingue quando 
um adolescente comete um ato infracional.

O impacto dessa mudança estrutural recaiu 
sobre a Fundação Centro de Atendimento So-
cioeducativo ao Adolescente (CASA), que pas-
sou a atuar apenas na execução de medidas so-
cioeducativas de meio fechado no Estado de São 
Paulo – internação e semiliberdade –, e se modi-
ficou institucionalmente, adequando sua estru-
tura física, de recursos humanos e material para 
garantir o atendimento, com acesso à alimenta-
ção, saúde, educação escolar, educação profis-
sional básica, arte e cultura e esporte e lazer.

Desde 2006, no marco da mudança institu-
cional, alcançamos o pico de atendimentos em 
2013, com 33.798 adolescentes atendidos naque-
le ano. Porém, a partir de 2014, a Fundação CASA 
registra queda contínua no número de aten-
dimentos, chegando a 15.150 jovens no ano de 
2023 e a 9.648 entre janeiro e o dia 11 de julho 
de 2024. A redução demandou um novo esfor-
ço institucional em readequar todos os recursos 
públicos utilizados.

O trabalho desenvolvido com afinco pelos 
servidores da Fundação CASA é só uma parte 
no complexo sistema socioeducativo brasileiro. 
O principal desafio está no retorno ao convívio 
social, quando o apoio da família é importan-
te ao jovem, assim como a abertura e o supor-
te da sociedade são fundamentais, oferecendo 
oportunidades de formação educacional e pro-
fissional ou mesmo de inserção no mercado de 
trabalho como aprendizes, estagiários ou em-
pregados.

* Claudia Car-
letto, Presiden-

te da Funda-

ção Centro de 

Atendimento 

Socioeducativo 

ao Adolescente 

(CASA)

34 anos do ECA: os desafi os da
socioeducação na reinserção

Em Guarujá. Uma parceria entre Estado e Município 
almeja viabilizar ao menos quatro investimentos os 
quais, juntos, somam R$ 10 milhões na Pérola do Atlân-
tico. Entre as ações estão: obras de drenagem urbana 
na Avenida Santa Maria, do lado da praia, no bairro 
da Enseada; obras de drenagem urbana na Rua Fran-
ça Pinto e Avenida da Saudade, também do lado praia, 
no mesmo bairro; contratação de empresa especializa-
da para elaboração de projetos básicos e executivos de 
desassoreamento do canal do Rio Perequê e, por fim, 
contratação de empresa especializada para elaboração 
de projetos básicos e executivos de desassoreamento 
do canal do Rio do Meio.

Na Capital. O governador Tarcísio de Freitas sancio-
nou 15 novas leis estaduais aprovadas pela Assembleia 
Legislativa do Estado de São Paulo. Entre elas, destaque 
para a Lei nº 17.986/2024, que denomina “Deputado 
Edmur Mesquita”, o viaduto VDT 062/150, localizado 
no km 62,350m da Rodovia Anchieta, em Santos, da de-
putada Maria Lúcia Amary (PSDB).

Verbas. A entidade EducaSurf, de Guarujá, recebeu R$ 
100 mil em recursos destinados pelo deputado federal 
Paulo Alexandre Barbosa nesta semana. Desde 2008, 
a instituição realiza um trabalho na educação e assis-
tência a crianças em situação de vulnerabilidade social 
por meio do surfe e outras modalidades esportivas. 
“Podem sempre contar com o nosso apoio a iniciativas 
que promovam o bem social através do esporte”, afir-
mou o parlamentar.

Remember. Aproveitando o 16 de julho, data que mar-
ca o Dia do Comerciante, a pré-candidata a vereadora, 
em São Vicente, Addriana Cutino, tirou a terça-feira para 
visitar estabelecimentos da Cidade e para relembrar da 
trajetória de seu pai. “Parabéns para todos os comer-
ciantes pelo dia. Aproveito essa data pra resgatar uma 
memória que envolve o homem mais extraordinário da 
minha vida: meu pai, que já teve uma dura caminhada 
como comerciante aqui em São Vicente”, escreveu.

ARNAUD PIERRE COURTADON/DL

CONTRA
PONTO
Por LG Rodrigues e colaboradores

Uma das grandes e 
consagradas canto-
ras da MPB

João Henrique, sobre: Ar-
raiá Caiçara 2024 terá show 
de Elba Ramalho no litoral 
de SP

parabéns

Cicero de Lima, sobre: Ar-
raiá Caiçara 2024 terá show 
de Elba Ramalho no litoral 
de SP

Deusolivre

Paulo Espindola, sobre: 
Arraiá Caiçara 2024 terá 
show de Elba Ramalho no 
litoral de SP

POST

IMPRESSO

CHARGE

Este espaço é destinado a você, 
leitor-internauta, para reclamar, 
comentar, sugerir, interagir... sobre 
seu bairro, sua cidade, nossas 
matérias, enfi m, ele foi desenvol-
vido com o objetivo de ser a voz da 
população. Só há um pedido: que 
atentem às palavras. As expres-
sões ofensivas - que não sugerem 
melhorias à população - não 
poderão ser publicadas devido à 
nossa função pública. Comente 
em nossas redes sociais.

PAULO PINTO / AGÊNCIA BRASIL
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 A A partir de uma pesquisa 
com as unidades que ofer-
tam o Ensino Médio na rede 
pública, a Secretaria da Edu-
cação do Estado de São Paulo 
(Seduc-SP) deve ampliar das 
atuais 1.393 para 1.911 escolas 
estaduais que ofertam o itine-
rário de ensino técnico para 
o ano de 2025. Neste ano, 71,9 
mil alunos estão matricula-
dos nesse modelo e o número 
pode crescer para 170 mil ma-
triculados no próximo ano.

Na Baixada Santista, são 
3.287 alunos matriculados em 
63 escolas em 2024. O número 
deve subir para 7.720 vagas em 
76 escolas no próximo ano. Na 
região, o ensino técnico é ofe-

Educação de SP vai ampliar vagas no ensino técnico na BS
do Senai (Serviço Nacional de 
Aprendizagem Industrial) e 
no Senac (Serviço Nacional de 
Aprendizagem Comercial) — 
em nova parceria da Educa-
ção para o próximo ano. 

“Hoje, os alunos que fa-
zem o ensino técnico têm 
quatro, cinco pontos percen-
tuais a mais de frequência es-
colar. Então, esses alunos vão 
mais para a escola, são mais 
frequentes, mais motivados e 
têm um desempenho melhor 
nas avaliações padronizadas 
da Secretaria da Educação, as 
avaliações da Prova Paulista, 
que são bimestrais. Então, es-
ses alunos acabam se tornan-
do alunos melhores. Eu enten-
do que isso é porque, com a 
educação profissional, a gen-
te contextualiza a aplicação 
do conhecimento”, afirma o 
coordenador pedagógico da 
Educação, Daniel Barros. (DL)

A Secretaria da Educação ampliará, ainda, o número de cidades 
que terão a oferta de ensino técnico na rede 

Divulgação

recido nas cidades de Santos, 
São Vicente, Bertioga, Cuba-
tão, Guarujá, Itanhaém, Mon-
gaguá, Peruíbe e Praia Grande.

Esta é mais uma das ações 
da Seduc-SP para valorizar o 
ensino técnico, citado por es-
pecialistas como etapa im-
portante para impulsionar 
a entrada dos estudantes no 
mercado de trabalho.

As 170 mil matrículas pre-
vistas para o próximo ano leti-
vo contemplam os estudantes 
que estarão na 2ª e 3ª série do 
Ensino Médio, período dedica-
do aos aprofundamentos pre-
vistos no Novo Ensino Médio.

A Secretaria da Educação 
ampliará, ainda, o número de 

Na Baixada Santista, são 3.287 alunos 
matriculados em 63 escolas em 2024. O 
número deve subir para 7.720 vagas

 A Com a presença de onze 
países, Guerreiros Sem Ar-
mas, iniciativa do Institu-
to Elos, atua no JD. São Ma-
noel, em Santos, e no Sítio 
Conceiçãozinha, Guarujá, 
em busca de impactos que 
promovam desenvolvimen-
to territorial e transforma-
ção nas comunidades.

Dois territórios, uma in-
finitude de sonhos e um 
mutirão com equipes de 
dialetos diversos. Nos pró-
ximos dias, o Guerreiros 
Sem Armas, formação de 
lideranças de impacto so-
cial do Instituto Elos, pro-
move um encontro entre 
comunidades da Baixada 
Santistas com pessoas de 
diversas regiões do mundo 
dispostas a realizar ações 
transformadoras em três 

Grupos da Região
trabalham com
lideranças globais

IMPORTANTE. Nesta edição, a turma selecionada passou por dias 
de facilitação com o ativista, escritor e pesquisador Kaká Werá

O Instituto Elos é uma organização santista referência mundial em Tecnologias Sociais
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dias de desafio.
Desde o início de julho, 

uma turma de 45 participan-
tes,   está reunida em Santos 
para viver dias de imersão do 
programa, a partir de uma pe-
dagogia inovadora que bus-
ca construir um alinhamento 

entre práticas tradicionais do 
terceiro setor, diálogos forma-
tivos e construídos a partir de 
conhecimentos da cosmovi-
são indígena, da cultura de 
paz e de outros repertórios 
mais próximos a um olhar co-
munitário e popular sobre as 
principais crises do mundo.

As pessoas inscritas pas-
saram por um processo sele-
tivo, em que precisaram de-
monstrar que já trazem um 
histórico de ativismo e pro-
tagonismo comunitário em 
suas regiões de origem. Ao 
todo, são onze países repre-
sentados entre os 45 inscri-
tos. Após as etapas online, a 
imersão presencial de julho 
é marcada por encontros com 
grandes nomes do impacto 
social do Brasil e do mundo.

Nesta edição, a turma sele-

cionada passou por dias de fa-
cilitação com o ativista, escri-
tor e pesquisador Kaká Werá 
- inspiração para o nome do 
projeto e que é parceiro da 
organização desde o seu iní-
cio. Outro nome de destaque 
desta edição foi o ativista, es-
critor e filantropo americano 
Bob Stilger, que compartilhou 
com os participantes sobre 

suas experiências com o for-
talecimento de  comunidades 
após grandes tragédias, como 
a que viveu com a população 
japonesa durante sete anos, 
após o triplo desastre de 2011 
em Fukushima.

Após os dias de inspira-
ção,   agora é o momento 
do tradicional mutirão, em 
que os participantes reali-

zam durante três dias, ao 
lado dos moradores dos dois 
territórios selecionados para 
o programa, ações para con-
cretizar sonhos escolhidos 
coletivamente. Neste ano, os 
participantes vão se dividir 
em turmas distribuídas no 
bairro Jardim São Manoel, 
em Santos, e no Sítio Concei-
çãozinha, no Guarujá. (DL)

Desde o início 
de julho, uma 
turma de 45 
participantes,  
está reunida em 
Santos para viver 
dias de imersão 
do programa

 A A Polícia Civil apreendeu 
na segunda-feira (15) mais de 
meia tonelada de cocaína em 
um terminal de contêineres, 
em Cubatão. A droga estava 
embalada e escondida em 
meio a um carregamento de 
açúcar que teria como desti-
no o exterior. Um funcionário 
da empresa suspeito de envol-
vimento no crime foi preso.

De acordo com o bole-
tim de ocorrência, a empre-
sa é responsável por receber 
os produtos e acondicioná-
-los nos contêineres. Após a 
conferência e lacração, a car-
ga é encaminhada ao Porto 
de Santos para seguir destino.

No entanto, uma movi-
mentação incomum desper-
tou a atenção de alguns fun-
cionários, que acionaram os 
policiais do 1º Distrito Poli-
cial de Cubatão. Conforme 
eles, depois de ser carregado, 

Polícia encontra meia tonelada 
de cocaína em contêiner

A droga estava embalada e escondida em meio a um 
carregamento de açúcar que teria como destino o exterior.

Divulgação

melhante à cocaína. A perí-
cia foi acionada e constatou a 
suspeita, confirmando a tota-
lidade de 550 quilos da droga.

DROGA SERIA EXPORTADA.

Durante a investigação, os po-
liciais identificaram o funcio-
nário que supostamente au-
torizou a movimentação do 
contêiner sem autorização 
prévia. Ele foi detido e enca-
minhado à delegacia, onde 
foi indiciado por tráfico de 
drogas.

Ainda segundo os poli-
ciais, a droga possivelmente 
seria exportada por meio do 
Porto de Santos para algum 
país da África, Ásia ou Europa, 
onde o quilo da cocaína pode 
valer até US$ 80 mil, ou seja, 
a apreensão representa um 
prejuízo de mais de R$ 240 
milhões ao crime organizado.

O 1º DP de Cubatão dará 
continuidade às investiga-
ções para identificar se hou-
ve a participação de outras 
pessoas no crime. O motoris-
ta do caminhão que realizou a 
movimentação do contêiner 
ainda não foi localizado. (DL)

o contêiner deixou a sede da 
empresa e retornou no dia 
seguinte, sem agendamento 
prévio, com indícios de adul-
teração no lacre.

Os agentes foram até a 

sede da empresa. Ao visto-
riar o compartimento, verifi-
caram que a carga de açúcar 
estava mexida. Em meio ao 
carregamento, havia 11 sacas 
de rifa com um pó branco se-

 A A Ponta da Praia, em 
Santos, terá uma avenida 
e uma estátua do Rei Pelé. 
Foi aprovado na Câmara o 
projeto de lei que permiti-
rá a criação de um espaço 
ao maior jogador de todos 
os tempos.

O “Recinto Pelé” será 
construído em uma parte 
da orla da praia, onde fi-
cará exposta a estátua do 
jogador.

Já a avenida que será re-
batizada começará na Rua 
Carlos de Campos e termi-
nará na Praça Almirante 
Gago Coutinho.

A Prefeitura de Santos 
pretende construir o mo-
numento do Rei com uma 
camisa do Santos. O design 
da escultura será definido 
em concurso internacional.

Em Nova Iorque, outro 
monumento será construí-
do. Por lá, o Rei estará com 

Pelé ganhará nova 
estátua em Santos

uma camisa do Cosmos, 
onde também brilhou.

Os 37 imóveis que serão 
afetados pelas obras ganha-
rão QR Codes que mostra-
rão as conquistas do joga-
dor, além de seus gols pela 
Seleção Brasileira e pelo 
Santos Futebol Clube.

O projeto é do vereador 
Augusto Duarte (União Bra-
sil) e já foi acatado pela Pre-
feitura. (DL)

Em Nova 
Iorque, outro 
monumento será 
construído. Por 
lá, o Rei estará 
com uma camisa 
do Cosmos, onde 
também brilhou

cidades que terão a oferta de 
ensino técnico na rede — das 
atuais 349 para uma perspec-

tiva de estar em 463 municí-
pios, um aumento de 32,6%. Em 
2022, o técnico era oferecido a 

alunos de 161 cidades paulistas.
“Um relatório da OCDE 

(Organização para a Coopera-
ção e Desenvolvimento Eco-
nômico) publicado no ano 
passado aponta que a educa-
ção profissional é essencial 
para o desenvolvimento do 
Brasil. Aqui em São Paulo, es-
tamos caminhando para ofe-
recer ao estado e ao país es-
tudantes formados em áreas 
importantes para o desenvol-
vimento econômico e valo-
rização desses mesmos alu-
nos”, afirma o secretário da 
Educação, Renato Feder.

Para o próximo ano, serão 
ofertados os mesmos nove 
cursos da grade da Educação 
(administração, agronegócio, 
ciência de dados, desenvolvi-
mento de sistemas, enferma-
gem, farmácia, hospedagem, 
logística e vendas), além das 
turmas com aulas nos centros 



A4diariodolitoral.com.br

QUARTA-FEIRA, 17 DE JULHO DE 2024 

Os créditos 
permanecem à 
disposição dos 
consumidores 
por um ano

 A Uma parte da constru-
ção de um prédio desabou 
na madrugada desta terça-
-feira (16), no bairro Parque 
Residencial Flamboyant, na 
zona sudeste de São José dos 
Campos.

O incidente foi na Rua 
Noel de Oliveira Campos. No 
local, um muro de suporte 
acabou caindo  e derrubou 
parte da obra em construção, 
além também do espaço que 
estava o plantão de vendas 
do condomínio.

“O que observa é que a 
movimentação foi na con-
tenção, todo esse empareda-
mento de contenção da par-
te do subsolo do prédio é 

Parte de prédio em construção desaba no interior de SP
retirados por segurança. Eles 
puderam retornar as suas ca-
sas por volta das 7h.

A Defesa Civil explicou 
em nota, que o problema 
foi causado por conta de um 
rompimento de uma tubula-
ção de esgoto, e reforçou que 
não houve vítimas e as mo-
radias próximas não foram 
afetadas.

NOTA DA CONSTRUTORA.

A Emplanej Construtora e In-
corporadora informou que 
as causas serão investigadas 
e que lamenta o incidente. 
Afirmou também que a Defe-
sa Civil já esteve no local para 
os reparos de emergência.

Também informou que 
já entrou em contato com 
o dono do veículo afetado 
pelo deslizamento para po-
der ressarcir o prejuízo. (He-

bert Dabanovich)Um carro que estava estacionado na rua caiu dentro da obra e um poste de energia também caiu

Reprodução

que tem que ser avaliada, in-
clusive para dar estabilidade 
na via pública para retomar 
a movimentação normal do 
local, inclusive com trânsito 
de veículos”, explica José Be-
nedito da Silva, coordenador 
da Defesa Civil de São José 
dos Campos.

Um carro que estava esta-
cionado na rua caiu dentro 
da obra, além disso, um pos-
te de energia também caiu e 
derrubou a fiação. Ninguém 
se feriu.

A Defesa Civil e a conces-
sionária EDP empresa que 
fornece energia estiveram no 
local, e os moradores dos pré-
dios vizinhos chegaram a ser 

Um muro de suporte cedeu e atingiu parte 
de uma obra em São José dos Campos; 
Incidente aconteceu nesta terça-feira (16)

 A O apresentador José Luiz 
Datena (PSDB) afirmou nesta 
terça-feira (16) que pretende ir 
até o fim como pré-candidato 
à Prefeitura de São Paulo, mas 
disse que só manterá a pala-
vra caso ninguém o “sacaneie”.

“Não confio em político, 
e quando políticos me saca-
neiam, como me sacanearam 
em outras oportunidades, lar-
go esses caras no meio do ca-
minho”, disse ele, em sabatina.

“Se alguém me sacanear de 
hoje até o dia da eleição vai fi-
car no meio do caminho tam-
bém [...] A minha intenção des-
ta vez é ir até o fim, desde que 
ninguém  me encha o saco”, 
continuou.

O apresentador da Band já 
ensaiou quatro vezes ser can-
didato (em 2016 à prefeitura 
da Capital, em 2018 ao Senado, 
em 2020 a vice-prefeito e em 
2022 novamente ao Senado), 
mas sempre voltou atrás.

Datena afirma que 
quer ‘ir até o fim’

O apresentador anunciou 
em 13 de junho a sua pré-can-
didatura à Prefeitura de São 
Paulo pelo PSDB. A fala foi 
feita ao lado de lideranças tu-
canas, como José Aníbal e Aé-
cio Neves.

No seu discurso, o jornalis-
ta garantiu que não desistirá 
do pleito, como fez em outras 
situações. “Desta vez vou até o 
fim”, bradou, para aplausos dos 
militantes.

No mesmo encontro, Da-
tena expressou respeito tanto 
pelo presidente Lula quanto 
pelo ex-presidente Jair Bol-
sonaro,  e afirmou que todo 
voto será bem recebido, “seja 
de lulista, de bolsonarista ou 
de centro”.

Ele era visto como possível 
vice de Tabata, mas acabou op-
tando por levar à frente uma 
pré-candidatura própria, para 
surpresa da pessebista. (Bruno 

Hoffmann)

 A A  Secretaria da Fazenda 
e Planejamento de São Pau-
lo (Sefaz-SP) disponibilizou 
nesta terça-feira (16) R$ 46,5 
milhões em créditos para os 
participantes da Nota Fiscal 
Paulista que realizaram com-
pras em março de 2024. Pes-
soas físicas, condomínios, 
entidades beneficentes e pes-
soas jurídicas optantes pelo 
regime do Simples Nacional 
possuem direito a esses va-
lores, totalizando mais de 16 
milhões de consumidores.

Deste montante, R$ 25 mi-
lhões foram destinados a ins-
tituições filantrópicas para 
utilização em seus projetos. 
Já as pessoas físicas, que soli-
citaram CPF nas notas fiscais 
de suas compras, têm à dispo-
sição R$ 20 milhões.

Para consultar e resgatar 
o saldo, basta acessar o site 
ou aplicativo oficial da Nota 
Fiscal Paulista e transferir 
os recursos para uma con-
ta corrente ou poupança. Em 
ambas as opções, os valores 
serão creditados na conta in-

Estado libera R$ 46,5 milhões 
em créditos no mês de julho

NOTA FISCAL PAULISTA. Ao total, são mais de mais de 16 milhões de consumidores contemplados

dicada em até 20 dias. O valor 
mínimo para transferência é 
de R$ 0,99.

Para participar e receber 
créditos basta que o consu-
midor (pessoa física) solicite 
que o comerciante emita do-
cumento fiscal com o seu CPF.  

Os créditos da Nota Fis-
cal Paulista permanecem à 
disposição dos consumidores 
por um ano a contar da libe-
ração e podem ser utilizados 
a qualquer momento dentro 
desse período. É necessário 
que os participantes fiquem 
atentos para o resgate, pois 
este mês expiram os valores 
liberados em julho do ano 
passado, e assim sucessiva-
mente. (GSP)

Governo 
entrega 
107 obras 
turísticas 

 A A Secretaria de Turismo e 
Viagens do Estado de São Pau-
lo (Setur-SP) mais que dobrou 
o número de entrega de obras 
de infraestrutura turística no 
primeiro semestre deste ano 
na comparação com o mes-
mo período do ano passado: 
foram 107 obras entregues até 
a primeira semana de julho, 
ante  42 no mesmo período 
de 2023, segundo dados do 
Departamento de Apoio ao 
Desenvolvimento dos Muni-
cípios Turísticos, o Dadetur, 
responsável pelos convênios 
da Setur-SP com as prefeitu-
ras municipais.

Apenas as inaugurações 
deste ano representam R$ 
101,4 milhões em investi-
mentos. Se consideradas as 
obras turísticas em andamen-
to, foram investidos R$ 146,1 
milhões em recursos do Go-
verno do Estado de SP e con-
templados 157 municípios 
classificados como de inte-
resse turístico (MIT) ou es-
tâncias. É o caso de Santo An-
tônio do Pinhal, com obras 
que superam os R$ 8 milhões. 
(GSP)

1º SEMESTRE

 A Feira de troca de livros, sa-
rau com manifestações afro-
-brasileiras e oficinas e brin-
cadeiras para a criançada 
marcam a programação do 
Museu da Língua Portugue-
sa, instituição da Secretaria 
da Cultura, Economia e In-
dústria Criativas do Estado de 
São Paulo, até o dia 21 de ju-
lho. Além disso, aos sábados 
e domingos deste mês, todos 
os públicos não pagam nada 
para visitar a exposição prin-
cipal e a atual mostra tempo-
rária, a Línguas africanas que 
fazem o Brasil.

Desta forma, o Museu é 
uma excelente dica de passeio 
para as crianças e pessoas de 
todas as idades no mês das fé-
rias do meio do ano.  

Um dos destaques é a Esta-
ção Férias - Palavra com Raiz, 
que oferece, das 10h às 17h, 
oficinas, jogos, performances 

Museu da Língua Portuguesa 
realiza feira de troca de livros

táculo de palhaçaria Sede de 
Que?, e no domingo a atração 
é o Grupo Afro Babalotim com 
a coreografia de dança Sou Ne-
gra Raiz - ambas apresentações 
iniciam às 11h.  

O Núcleo Educativo pro-
move a brincadeira Palavras 
Bantu, que instiga os visitantes 
a descobrirem que palavras de 
nosso vocabulário têm origem 
em línguas africanas, no dia 17 
de julho (quarta-feira). Gratui-
ta, ela vai acontecer no Saguão 
B, das 12h às 13h.   

No dia 20 (sábado), aconte-
cem a 4ª edição da Feira de Tro-
ca de Livros do Museu e o 5º 
Sarau Africanizar no Museu. A 
feira acontece no Pátio B, onde 
as pessoas são estimuladas a 
trocar com o Museu até oito 
livros em bom estado: sendo 
quatro livros por outros qua-
tro livros da instituição e qua-
tro livros por quatro ingressos 
(válidos até 29 de dezembro 
de 2024). Caso a pessoa queira 
doar mais livros ao Museu, não 
há limite, desde que respeita-
das as categorias literárias indi-
cadas. Também podem trocar 
livros entre si.  (DL)

artísticas e intervenções inte-
rativas sobre as presenças das 
culturas africanas na identi-
dade cultural brasileira para 
a criançada e toda a família. 
Para participar, não precisa re-

servar e nem retirar ingresso: 
basta comparecer no Saguão 
B e começar a brincar. No sá-
bado, dia 20, o projeto conta-
rá com a participação da Cia 
Dundú que mostrará o espe-

No dia 20 (sábado), acontecem a 4ª edição da Feira de Troca de 
Livros do Museu e o 5º Sarau Africanizar no Museu

Divulgação

Para consultar e resgatar o saldo, basta acessar o site ou aplicativo oficial da Nota Fiscal Paulista

Marcello Casal Jr/Agência Brasil
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NOTA

 A A movimentação de pas-
sageiros no aeroporto inter-
nacional do Galeão, na zona 
norte do Rio de Janeiro, au-
mentou após o início das res-
trições a voos no Santos Du-
mont, no centro da capital 
fluminense.

É o que indicam dados 
consultados pela REPORTA-
GEM em um painel de esta-
tísticas da Anac (Agência Na-
cional de Aviação Civil).

Segundo o órgão, o Galeão 
recebeu 1 milhão de passa-
geiros em maio deste ano, na 
soma de embarques e desem-
barques de voos nacionais e 
internacionais. Foi a quarta 
maior movimentação entre 
os aeroportos do país.

Em setembro do ano pas-
sado, antes do início das res-
trições no Santos Dumont, o 
Galeão havia recebido 586,6 
mil viajantes. À época, o ter-
minal ocupava a décima po-
sição no ranking de movi-
mentação nos aeroportos 
brasileiros.

Ao alcançar 1 milhão de 
passageiros em maio, o fluxo 
no Galeão teve uma alta de 
72,5% ante setembro de 2023 
(586,6 mil). A movimentação 
dobrou se comparada a um 
ano antes, em maio do ano 
passado (489,5 mil).

As restrições a voos no 
Santos Dumont entraram em 
vigor em outubro de 2023. A 
medida, autorizada pelo go-
verno federal, buscou redis-
tribuir o fluxo aéreo no Rio, 
levando voos do terminal do 
centro para o Galeão. A inicia-
tiva veio após pressão de po-
líticos locais que criticavam o 
esvaziamento do aeroporto 
da zona norte.

Em maio deste ano, a mo-
vimentação de passageiros 
no Galeão (1 milhão) só ficou 
atrás dos números registrados 
nos terminais de Guarulhos 
(3,3 milhões) e Congonhas (1,8 
milhão), ambos em São Paulo, 
e de Brasília (1,1 milhão).

No acumulado dos cinco 
primeiros meses de 2024, o ae-
roporto carioca somou quase 
5,5 milhões de passageiros. O 
número é 91,8% maior do que 
o verificado em igual período 
de 2023 (2,9 milhões).

“Isso é resultado direto da 
coordenação entre os aero-
portos, que deu ao Santos Du-
mont o seu uso operacional 
adequado e que possibilitou a 
retomada do Galeão”, diz o se-
cretário municipal de Desen-
volvimento Urbano e Econô-
mico do Rio, Chicão Bulhões.

A redução de voos no San-
tos Dumont virou uma das 
bandeiras da gestão do pre-
feito Eduardo Paes (PSD), 
que deve concorrer à reelei-
ção neste ano. O governo es-
tadual e lideranças empresa-
riais também fizeram parte 
da mobilização.

No caso do Santos Du-
mont, que só opera voos na-
cionais, os dados da Anac in-
dicam um cenário oposto ao 
do Galeão.

Em maio deste ano, o San-
tos Dumont recebeu 531,5 mil 
passageiros. O número é qua-
se a metade dos registrados 
em setembro de 2023 (1 mi-
lhão), às vésperas das restri-
ções, e em maio do ano pas-
sado (1 milhão).

No quinto mês de 2024, o 
Santos Dumont foi o oitavo 
terminal mais movimentado 
do Brasil no ranking da Anac. 
O empreendimento ocupava 
a quarta posição em maio e 
em setembro de 2023.

Cerca de 18 quilômetros se-
param os dois aeroportos do 
Rio. O Santos Dumont, admi-
nistrado pela estatal Infraero, 
fica ao lado de negócios insta-
lados no centro da cidade.

Ainda está próximo de 
pontos turísticos como o Pão 
de Açúcar e as praias de Copa-
cabana e Ipanema, na zona 

Galeão sai de 10º para 
4º aeroporto no País

sul, mas tem uma estrutura 
reduzida para pousos e deco-
lagens. A área é limitada pela 
baía de Guanabara.

O Galeão conta com pista 
maior e também exerce pa-
pel relevante no transporte 
de cargas. Parte dos usuários, 
porém, costuma reclamar de 
uma dificuldade maior de 
acesso na comparação com 
o Santos Dumont.

Em uma tentativa de faci-
litar os deslocamentos, a pre-
feitura implementou na linha 
Vermelha uma faixa exclusi-
va para a ida ao Galeão, além 
de uma ligação expressa de 
ônibus entre o terminal Gen-
tileza e o aeroporto. O proje-
to de uma conexão de barcos 
elétricos também foi anun-
ciado pelo município.

Para o economista Claudio 
Frischtak, da consultoria In-
ter.B, uma combinação de fa-
tores explica a alta do núme-
ro de passageiros no Galeão.

Além das restrições no 
Santos Dumont, uma sequên-
cia de grandes eventos no Rio 
e esforços do município e da 
concessionária RIOgaleão 
também contribuíram para 
movimentar o aeroporto in-
ternacional, aponta Frischtak.

“Com a readequação dos 
voos para o Galeão, a ideia 
é reconstituir o aeroporto 
como um hub [base opera-
cional]. Esse é um fator para 
o crescimento, mas não é o 
único”, diz.

Frischtak vê espaço para o 
Galeão seguir em expansão, 
dado que a capacidade anual 
é estimada em cerca de 35 mi-
lhões de passageiros -algo ain-
da distante. Segundo o econo-
mista, esse processo depende 
de medidas estruturais em 
áreas como mobilidade.

Ele diz que um problema 
ainda enfrentado por usuá-
rios é o registro de engarra-
famentos na saída do Galeão 
pela linha Vermelha, em dire-
ção a regiões como o centro e 
a zona sul do Rio.

“Está se tentando uma 
melhora no transporte cole-
tivo, mas, de fato, isso vai me-
lhorar quando você estender 
o metrô, que pode ser de su-
perfície, até o aeroporto. Se 
houver um projeto para es-
tendê-lo até o aeroporto e a 
Baixada Fluminense, será um 
desafio para o governo do es-
tado”, afirma.

Neste ano, a expectativa 
é de que o Galeão receba 14,2 
milhões de passageiros, se-
gundo a concessionária RIO-
galeão. Em 2023, o número foi 
de 7,8 milhões, indicam os da-
dos da Anac.

O patamar esperado em 
2024 (14,2 milhões) se aproxi-
ma do verificado pela agência 
em 2018 (14,8 milhões), antes 
da pandemia.

A perspectiva para 2025 é 
chegar a 16 milhões de via-
jantes, ainda de acordo com a 
RIOgaleão, que é administra-
da pela Changi, de Singapura.

A concessionária diz que 
a “coordenação” com o San-
tos Dumont é positiva para a 
economia fluminense. “Já nos 
primeiros meses dessa ade-
quação, aumentamos a oferta 
de voos e a movimentação de 
passageiros e cargas no RIO-
galeão”, afirma.

“Outro fator muito impor-
tante são os nossos esforços 
comerciais para o desenvolvi-
mento de malha que já se tra-
duzem, por exemplo, no total 
de 13 companhias aéreas que 
aumentaram ou anunciaram 
aumento de suas operações.”

Em fevereiro de 2022, a 
RIOgaleão chegou a anun-
ciar a intenção de devolver a 
concessão. A empresa, contu-
do, voltou atrás após tratati-
vas com o governo federal. As 
conversas seguem, e a ideia é 
buscar uma repactuação do 
contrato. (FP)

A 
Polícia Federal deflagrou, nesta 
terça-feira (16), uma operação 
para desarticular um grupo 
suspeito de aplicar golpe de R$ 
40 milhões na Caixa Econômi-

ca Federal com fraudes em financiamentos 
agropecuários.

Os agentes cumpriram 18 mandados 
em 13 endereços nas cidades de Goiânia, 
Aparecida de Goiânia, Acreúna e Rio Verde, 
todas em Goiás. Os alvos da operação são 
empresários, advogados e funcionários da 
Caixa suspeitos de formarem uma quadri-
lha criminosa que aplicava golpes no ban-
co público.

Grupo emitia documentos falsos para 
praticar o golpe milionário e subornava 
funcionários da Caixa. Conforme a PF, os 
suspeitos teriam causado um prejuízo de 
pelo menos R$ 40 milhões à estatal entre 
2022 e 2023.

Suspeitos tiveram contas bancárias blo-
queadas. A Justiça também determinou o 

sequestro de pelo menos 48 imóveis e 44 
veículos de propriedade dos membros da 
organização criminosa, além da constrição 
de criptoativos.

Em nota, a instituição financeira disse 
ter auxiliado a PF na investigação. “A Caixa 
esclarece que informações sobre eventos 
criminosos em suas unidades são repassa-
das exclusivamente às autoridades poli-
ciais e ratifica que coopera integralmente 
com as investigações dos órgãos compe-
tentes”.

Grupo responderá por uma série de cri-
mes. Conforme a PF, os suspeitos devem 
ser indiciados por golpes contra o Sistema 
Financeiro Nacional, organização crimi-
nosa, lavagem de dinheiro e corrupção. Se 
condenados, a pena para cada um dos en-
volvidos é superior a 42 anos de detenção.

Como os alvos da operação não tiveram 
os nomes divulgados, não foi possível lo-
calizar suas defesas. O espaço segue aberto 
para manifestação. (FP)

Grupo emitia 
documentos 
falsos para 
praticar o golpe 
milionário 
e subornava 
funcionários da 
Caixa. Suspeitos 
teriam causado 
um prejuízo de 
milhões à estatal

Empresários e advogados são 
suspeitos de golpe de R$ 40 mi

O 
presidente da Câmara, 
Arthur Lira (PP-AL), disse 
nesta segunda-feira (15) 
que o segundo projeto de 
regulamentação da refor-

ma tributária será pautado para vota-
ção em plenário na primeira quinzena 
de agosto, quando os parlamentares 
retornam do recesso parlamentar.

Em entrevista à CNN Brasil, Lira re-
bateu críticas relacionadas à tramitação 
acelerada da regulamentação da refor-
ma tributária, que não está seguindo o 
rito usual de análise por comissões te-
máticas. Para ele, o resultado da ativida-
de dos grupos de trabalho que analisa-
ram o tema foi o “melhor possível”.

Após aprovação de um primeiro 
projeto com os principais pontos da 
regulamentação, o segundo texto em 
análise na Câmara detalha o sistema de 
gestão do novo tributo e a distribuição 

de receitas a Estados e municípios.
O primeiro projeto foi aprovado pelos 

deputados na última quarta (10) e o tex-
to foi encaminhado para o Senado, onde 
os líderes de partidos defendem um pra-
zo maior para análise da matéria e pro-
metem votação na CCJ e no plenário.

O presidente do Senado, Rodrigo Pa-
checo (PSD-MG), defendeu que o deba-
te sobre a regulamentação da Reforma 
seja “exaustivo”. Segundo ele, o espírito 
do Senado será de ampliação do debate 
junto aos governadores, prefeitos, seto-
res produtivos e governo federal.

“Que [o debate] possa ser exausti-
vo, que contemple todos os assuntos 
da maneira mais justa e equilibrada 
possível, para que cheguemos àquilo 
que é o objetivo principal da emenda 
constitucional e da própria lei, que é 
estabelecer o sistema tributário justo 
ao contribuinte.” (FP)

Lira: Segundo projeto 
da reforma tributária 
será votado em agosto

Em entrevista à 
CNN Brasil, Lira 
rebateu críticas 
relacionadas 
à tramitação 
acelerada da 
regulamentação 
da reforma 
tributária

Fique 
ligado  

Concurso do TSE tem 
nova data para a prova

PROCESSO SELETIVO. Segundo tribunal, a mudança de data “tem o objetivo de 
dar maior segurança aos candidatos e prazo para a preparação para as provas”

O 
TSE (Tribunal 
Superior Elei-
toral) alterou a 
data de realiza-
ção das provas 

do Concurso Público Na-
cional Unificado da Justiça 
Eleitoral para 8 de dezem-
bro de 2024, de acordo com 
Diário Oficial da União des-
ta terça-feira (16).

As inscrições vão até 
esta quinta-feira (18) e po-
dem ser realizadas pelo site 
do Cebraspe. Os valores são 
de R$ 130 para quem quer 
concorrer ao cargo de ana-
lista judiciário e de R$ 85 
para o cargo de técnico ju-
diciário. De acordo com o 
TSE, já foram feitas 547 mil 
inscrições preliminares.

Segundo o tribunal, a 
mudança de data “tem o 
objetivo de dar maior se-
gurança aos candidatos e 
prazo para a preparação 
para as provas, assegu-
rando o tempo necessário 
para a apuração dos resul-

tados e garantir a pronta 
nomeação após a conclu-
são do certame”.

Ao todo, há 412 vagas 
para cargos de analista ju-
diciário e técnico judiciário, 
além da formação de cadas-
tro de reserva com salários 
de até R$ 13.994,78. Inicial-
mente, havia 389 postos 
abertos, mas o TSE incluiu 
mais 23, chegando a 412.

A remuneração inicial 
dos analistas judiciários é 
de R$ 13.994,78, e a de téc-
nicos, de R$ 8.529,65. No 
caso de agente da polícia 
judicial há também uma 
gratificação de R$ 1.243,91, 
totalizando R$ 9.773,56.

De acordo com o edital 
do concurso, os cargos se-
rão distribuídos entre o TSE 
e 26 TREs (Tribunais Regio-
nais Eleitorais). Apenas o 
TRE de Tocantins ficou de 
fora, porque já tem uma se-
leção em andamento.

Há oportunidades nas 
áreas administrativa, de 

ensino superior.
A carga horária de traba-

lho varia conforme o cargo 
e pode ser de 20, 30 ou 40 
horas semanais.

Haverá provas objetivas, 
de caráter eliminatório e 
classificatório, para todos os 
cargos, além de prova dis-
cursiva, também eliminató-
ria e classificatória. Há car-
gos que terão de fazer teste 
de aptidão física, como os 
de técnico judiciário e agen-
te da polícia judicial.

Todas as fases do con-
curso, incluindo a avaliação 
biopsicossocial de pessoas 
com deficiência e o procedi-
mento de heteroidentifica-
ção dos candidatos negros e 
indígenas, serão realizadas 
nas capitais dos 26 estados 
e no Distrito Federal.

Aprovados serão no-
meados em julho de 
2025, um mês depois da 
divulgação do resultado 
final das provas, previsto 
para junho de 2025. (FP)

 D Os valores são de R$ 130 
para quem quer concorrer 
ao cargo de analista 
judiciário e de R$ 85 para o 
cargo de técnico judiciário

Marcos Santos/Usp Imagens

engenharia, medicina, bi-
blioteconomia, arquitetu-
ra, enfermagem, medicina 
do trabalho, odontologia, 
serviço social e tecnologia 
da informação. Para todos 
os cargos, é necessário ter 
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Gil se inspirou na história de amor entre o deus hindu Krishna e a mortal Radha para compor a ópera

DIVULGAÇÃO

Gil lança a ópera ‘Amor Azul’
MÚSICA. Obra criada pelo cantor com o maestro Aldo Brizzi chegará a São Paulo com três apresentações em agosto

Via Streaming por Kreitlon Pereira

colunavia@gmail.com

 A Todo ano existe alguma 
série que contagia e empol-
ga praticamente todo mun-
do, sendo quase impossível 
alguém não ter visto/ouvido 
sobre ela. No primeiro semes-
tre de 2024, “Bebê Rena” foi 
o título da vez. Lançado em 
abril do mesmo ano pela Net-
flix, o original chamou a aten-
ção do público por conseguir 
desenvolver, de maneira mui-
to envolvente, uma história 
que transita entre a comé-
dia, o drama, o suspense e, 
por vezes, o romance. A série 
é baseada em uma história 
real vivida pelo seu próprio 

“Bebe Rena” é mais uma produção que chocou o público
protagonista, o ator escocês 
Richard Gadd, que já havia 
adaptado esse acontecimento 
bizarro de sua vida para uma 
peça de teatro.

Em “Bebê Rena”, Gadd in-
terpreta o jovem aspirante a 
comediante Donny Dun, que 
trabalha como barman em 
um pub em Londres. O pro-
tagonista passa os dias reve-
zando entre atender os clien-
tes e subir ao palco do bar 
nas horas vagas, esperando 
aparecer a sua grande opor-
tunidade. Uma noite, Donny 
vê uma mulher – chamada 
Martha (Jessica Gunning) –  

de meia idade chegar ao pub 
chorando. Com uma aparên-
cia estereotipada, totalmente 
fora dos padrões de beleza e 
um ar de derrotada, Donny 
sente compaixão pela situa-
ção da mulher e lhe oferece 
uma xícara de chá de graça. 
A partir daí a vida do prota-
gonista começa a virar um 
inferno.

Isso porque, na mente de 
Martha, o fato de Donny ter 
sido gentil significava que ele 
realmente havia se interessa-
do e gostado dela. Por conta 
disso, a personagem desen-
volve uma obsessão pelo pro-

tagonista, passando a perse-
gui-lo e assediá-lo, tanto por 
e-mails quanto pelas redes 
sociais. Martha, inclusive, já 
havia sido condenada judi-
cialmente pelo mesmo mo-
tivo, o que acende um aler-
ta em Donny. Mesmo assim, 
ele desenvolve uma relação 
de medo e compaixão com 
ela, na medida em que ela 
é sua única que admira seu 
trabalho como comediante. 
“Bebê Rena” também irá ex-
plorar outras questões, como 
relacionamentos abusivos, a 
busca pela fama e violência 
sexual.

DIVULGAÇÃO

 A A ópera “Amor Azul”, criada 
pelo cantor Gilberto Gil com o 
maestro Aldo Brizzi, chegará a 
São Paulo com três apresen-
tações em agosto na Sala São 
Paulo, localizada na região cen-
tral da cidade.

Serão apresentadas 47 mú-
sicas inéditas em espetáculos 
com duração de uma hora. Os 
ingressos já estão à venda.

Os shows estão marcados 
para os dias 29, 30 e 31 de agos-
to. Ingressos já podem ser ad-
quiridos online, com preços a 
partir de R$ 75 (meia-entrada). 
Uma das apresentações terá 
transmissão ao vivo no canal 
do YouTube da Sala São Paulo, 
dia 30 às 19h30.

Gil, estudioso da espiritua-
lidade indiana, se inspirou na 
história de amor entre o deus 
hindu Krishna e a mortal Ra-
dha para compor a ópera, que 
se divide em dois atos. A per-
formance contará com a par-
ticipação de 140 artistas, in-
cluindo solistas, bailarinos e 
músicos da Orquestra Jovem 
do Estado de São Paulo e do 
Coro Acadêmico da Osesp.

Cantor, compositor, multi-
-instrumentista, produtor mu-
sical, político e escritor bra-
sileiro, Gilberto Gil tem mais 
de cinquenta álbuns lançados. 
Em 2021, foi eleito para a cadei-
ra de número 20 da Academia 
Brasileira de Letras. (FP)

Taylor Swi� , 
Beyoncé e 
Billie Eilish 
lideram lista

 A Taylor Swift, Beyoncé e Bil-
lie Eilish foram as artistas que 
mais venderam álbuns nos 
Estados Unidos no primeiro 
semestre de 2024, de acor-
do com um levantamento da 
empresa Luminate. O mes-
mo relatório indicou que, dos 
dez álbuns mais vendidos até 
agora neste ano, três são de 
Taylor  - se considerados ape-
nas discos físicos, o número 
sobe para cinco. Os dados le-
vantados indicam que os ar-
tistas se beneficiam das diver-
sas “variantes” de um mesmo 
álbum. (FP)

PARADA MUSICAL

ASSOCIAÇÃO DOS CAMINHONEIROS DO 
CASQUEIRO E BOLSÕES 

CONVOCA

Para Assembleia Geral para fundação da ASSOCIAÇÃO 
DOS CAMINHONEIROS DO CASQUEIRO E BOLSÕES, a 
ser realizada no dia 5 de agosto às 09:00 na rua José Maria 
Ruivo n°1200, CEP 11533 (sede provisoria). Ordem do dia 
compreede:
•Aprovação do Estatudo
•Eleições da primeira diretoria
A convocação desta assembleia atende ao disposto da 
legislação vigente, sendo realizada 15 dias antes da 
assembleia, conforme exigência legal para registro da 
associação.

Cubatao 13 de julho de 2024
Robert Teilor Constantino

SOLIDARIEDADE

EDITAL DE CONVOCAÇÃO.

O Presidente do órgão provisório do Partido do 
SOLIDARIEDADE 77, do Município de Guarujá/SP, na 
forma da legislação eleitoral vigente e do Estatuto desta 
Agremiação Partidária, convoca os seus filiados aptos a 
votarem, para participarem da Convenção Municipal do 
SOLIDARIEDADE, de Guarujá/SP, a ser realizada no dia 
21 de julho de 2024, de forma presencial, com início às 
10 horas, na Escola de Samba Mocidade Amazonenese, 
na Rua Francisco Alves,  nº 72, Sítio Paecará, Vicente de 
Carvalho, Guarujá/SP, para deliberação da seguinte. 

ORDEM DO DIA
1. Deliberação sobre proposta de coligação para eleição 
majoritária e nome da coligação;
2. Escolha de Candidatos a Prefeito, Vice-Prefeito e 
Vereador;
3. Sorteio dos números dos candidatos e escolha de nomes 
de urna;
4. Indicação de representantes de coligação e delegados;
5. Assuntos gerais.
    

Guarujá, 15 de julho de 2024

Antonio Fidalgo Salgado Neto
Presidente

Diretório Municipal do Partido 
Republicanos  Praia Grande

EDITAL DE CONVOCAÇÃO CONVENÇÃO MUNICIPAL 
PARA ESCOLHA DOS CANDIDATOS DO PARTIDO 
E DELIBERAÇÃO DA COLIGAÇÃO MAJORITÁRIA 
PARA PREFEITO E PARA ESCOLHA DOS(AS) 
CANDIDATOS(AS) A VEREADOR(A).
O Presidente da Comissão Provisória Municipal do 
Partido Republicanos do município de Praia Grande, 
na forma que dispõe os artigos do Estatuto Partidário e 
legislação eleitoral vigente, convoca os Convencionais 
com direito a voto, para comparecerem à Convenção 
Municipal do Partido que será realizada no dia 25 de 
Julho de 2024, às 19 horas, tendo por local O Buffet 
Maravale, sito à, Av. Presidente Kennedy,3.608, bairro 
Aviação neste município, com a seguinte ORDEM DO DIA:
01-  Decidir sobre a participação em eleições majoritárias, 
proporcionais ou ambas;
02-  Determinar a formação ou não de coligações 
para cargos majoritários ou se o partido vai concorrer 
isoladamente;
03 - Selecionar os candidatos e os cargos que serão 
disputados;
04 - Atribuir os números com os quais os candidatos 
concorrerão;
05 – Delegar responsabilidade á Comissão Provisória 
Municipal, para tomar as decisões complementares; 
06 - Outros assuntos de interesse partidário e eleitoral 
relativos às eleições 2024.

Praia Grande, 17 de julho de 2024.
Roberto Andrade e Silva

Presidente da Comissão Provisória 
Municipal

Partido Republicanos do Município 
de Praia Grande

AVISO DE EDITAL 
PREGÃO ELETRÔNICO Nº 27/2024

Processo Administrativo nº 17724/2024
Objeto da Licitação: Registro de 
Preços para aquisição de Materiais 
Médico-Hospitalares – Grupo 07/24 
para atender a Secretaria Municipal de 
Saúde de Guarujá.
Tipo: Menor Preço por Item

Modo de Disputa: Aberto
Endereço Eletrônico: www.gov.br/
compras ou www.comprasnet.gov.br
UASG nº: 986475
Data de Disponibilização do Edital: 
22/07/2024
Data e Hora da Abertura da Sessão 
Pública: 13/08/2024 às 9h30
(Horário Ofi cial de Brasília - DF)
Diretoria de Compras e Licitações
Telefone: (13) 33087000 ramal 7110
E-mail: pregao.guaruja@gmail.com
 
O Município de Guarujá, através 

da Secretaria de Saúde, TORNA 
PÚBLICO que na data, horário e local 

acima assinalado, fará realizar licitação, 

na modalidade Pregão Eletrônico, com 

critério de julgamento de acordo com o 

Edital. O Edital na íntegra e seus anexos 

poderão ser obtidos gratuitamente no 

site www.guaruja.sp.gov.br, através do 

link “Serviços Online”; “Sistema de 
Licitações”, ou no site www.comprasnet.

gov.br.

Guarujá, 16 de Julho de 2024.

MÁRCIO CHAVES PIRES
SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SAÚDE

          Associação Atlética dos Portuários de 
Santos - Fundada em 10/05/1926

       CNPJ 58.221.037/0001-20 – Inscrição 
Estadual Isento 

 Rua Joaquim Távora nº 424 – CEP 11075.301  
Marapé – Santos Tel.: (13) 3345-2495

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

O Presidente do Conselho Deliberativo, da 
Associação Atlética dos Portuários de Santos 
- AAPS, no uso de suas atribuições, de acordo 
com o Estatuto Social, CONVOCA os senhores 
Conselheiros, em pleno gozo de seus direitos, 
para Reunião Extraordinária a realizar-se no 
próximo dia 24 de julho (quarta-feira), em sua 
sede social, cita à Rua Joaquim Távora nº 424, às 
20h00min, em 1ª convocação, com, no mínimo, 
de 50% (cinquenta por cento) de seus membros 
ou às 20h30min, em segunda convocação, com 
qualquer número, para tratar da seguinte 

Ordem do Dia:
1) Posicionamento do Presidente da Diretoria 
executiva sobre o Processo Sabesp. 
2) Discussão sobre aumento de Mensalidade e 
Jóia para Novos Associados.
3) Atualização sobre a situação do Clube com 
o Grupo Peralta e deliberações sobre os seus 
impactos no projeto apresentado pelo Fundo 
Imobiliário.
4) Assuntos Gerais.

 Santos, 16 de julho de 2023.

Intimação. Prazo 20 dias. Proc. 0001256-17.2024.8.26.0590. O Dr. Artur 
Martinho de Oliveira Júnior, Juiz de Direito da 3ª Vara Cível da Comarca de 
São Vicente/SP, na forma da Lei, etc. Faz Saber a Fernanda Aparecida da 
Silva CPF 261.377.158-50 que nos autos da Ação de Procedimento 
Sumário, em fase de Cumprimento de Sentença requerida por Fortef 
Assessoria e Treinamento Educacional Ltda Epp foi deferida a sua 
intimação por edital para que, no prazo processual de 15 dias, pague o valor 
de R$17.315,69 (19.06.24), devidamente atualizado, acrescido de custas 
se houver, sob pena de incidência de multa de 10%, além de honorários 
advocatícios de 10% sobre o total. Transcorrido o referido prazo sem 
pagamento voluntário, inicia-se o prazo de 15 dias para que, 
independentemente de penhora ou nova intimação, apresente, nos 
próprios autos, sua impugnação, prazos estes a fluir os 20 supra. Será o 
edital, afixado e publicado na forma da Lei.São Vicente,11.07.24. K-17e18/07

Citação. Prazo 20 dias. Proc. 1000122-95.2019.8.26.0562. O Dr. Raul 
Marcio Siqueira Junior, Juiz de Direito da 1ª Vara Cível da Comarca de 
Santos/SP, na forma da Lei, etc. Faz Saber a Portico Litoral Empreiteira de 
Mão de Obra Ltda Epp CNPJ 00.879.857/0001-23 que Unimed de Santos - 
Cooperativa de Trabalho Médico ajuizou Ação Monitória para recebimento 
de R$10.586,80 (jan/19) decorrente da mensalidade vencida em 01.08.16 
do contrato de prestação de serviços médicohospitalares. Estando a ré em 
lugar ignorado, expede-se o edital, para que em 15 dias, a fluir após os 20 
supra, pague o valor supra devidamente corrigido e acrescido de 
honorários advocatícios de 5%, que a tornará isenta das custas 
processuais ou, no mesmo prazo, apresente embargos, sob pena de 
constituir título executivo judicial, ficando advertida de que no caso de 
revelia será nomeado curador especial. Será o presente edital, por extrato, 
afixado e publicado na forma da lei. Santos, 05.07.24. K-17e18/07

EDITAL DE CITAÇÃO - PRAZO DE 20 DIAS. PROCESSO Nº 1017970-
90.2022.8.26.0562. O(A) MM. Juiz(a) de Direito da 3ª Vara Cível, do Foro de 
Santos, Estado de São Paulo, Dr(a). Gustavo Antonio Pieroni Louzada, na 
forma da Lei, etc. FAZ SABER a Helcio Francisco Paulo e a Lidia Leda Sado 
Paulo CPF' ignorados, que Ricardo Gomes dos Santos e Fabiana Alves 
Gomes dos Santos ajuizaram Ação de Procedimento Comum 
(R$162.457,79 - 13.07.2) objetivando a outorga da escritura definitiva do 
imóvel situado na Rua Pádua Sales, nº. 3, Jardim Rádio Clube, Santos/SP, 
CEP 108-10, objeto da transcrição nº 2.272 do 1º CRI local e C.M. 
40.052.04.00. Estando os corréus em lugar ignorado, expede-se o edital 
para que em 15 dias, após os 20 supra, contestem o feito, sob pena de 
confissão e revelia, caso em que será nomeado curador especial. Será o 
edital, afixado e publicado na forma da lei. NADA MAIS. Dado e passado 
nesta cidade de Santos, aos 02 de julho de 2024. K-17e18/07

3ª VARA CÍVEL  DE PRAIA GRANDE  - EDITAL de CITA-
ÇÃO - Prazo de 20 dias - Processo nº 1007860-
30.2021.8.26.0477. A MMª Juíza de Direito da 3ª Vara Cível do
Foro de Praia Grande, Estado de São Paulo, Dra.  FERNANDA
HENRIQUES GONCALVES ZOBOLI, na forma da Lei, etc.
FAZ SABER a FLAVIO HENRIQUE PEPIAS, RG 34839962,
CPF 31321576862, com endereço à Rua Manoel Nunes da Silva,
97, (Jd. Oliveiras III), Alvarenga, CEP 09847-330, São Bernardo
do Campo/SP, que lhe foi proposta uma ação de Procedimento
Comum Cível por parte de CIA. DE SANEAMENTO BÁSICO
DO ESTADO DE SÃO PAULO - SABESP, alegando em síntese:
move ação ORDINÁRIA de COBRANÇA referente ao imóvel
, situado na Rua Michel Alca, 218, Parque Acapulco, Praia Gran-
de/SP,  CEP: 11704-610, e está em débito pelo não pagamento
das contas que totalizam o valor de R$ 10.184,76, correspon-
dente aos meses de março de 2011 a maio de 2011. Encontran-
do-se o réu em lugar incerto e não sabido, foi determinada a sua
CITAÇÃO por EDITAL para os atos e termos da ação proposta
e para que, no prazo de 20 dias, que fluirá após o decurso do prazo
do presente edital, apresente RESPOSTA. Não sendo contestada
a ação, o réu será considerado revel, caso em que será nomeado
CURADOR ESPECIAL. Será o presente edital, por extrato,
afixado e publicado na formada lei. Nada mais. Dado e pas-
sado nesta cidade de Praia Grande, aos 28 de junho de 2024.

Publicidade Legal

Anuncie: 

(13) 99149-7354 

A leitura 
na medida 
certa.
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 A O presidente Lula (PT) dis-
se, nesta terça-feira (16), que 
as empresas de tecnologia, co-
nhecidas como big techs, lu-
cram com a “disseminação do 
ódio”. Ele falou ainda que vai 
retomar o debate sobre a regu-
lação das redes sociais.

O tema está há anos em 
discussão no Congresso Nacio-
nal, mas enfrenta grande resis-
tência das empresas junto aos 
parlamentares, mesmo com o 
apoio do governo à medida.

“Eu sou a favor de que a 
gente tenha uma regulação ur-
gente, porque essas empresas 
não pagam imposto no Bra-
sil. Essas empresas ganham bi-
lhões de publicidade, têm mui-
to lucro com a disseminação 
do ódio nesse país e no mun-
do inteiro”, disse o presidente.

Lula disse ainda que terá 
uma reunião com o ministro 
Ricardo Lewandowski (Justiça) 
nesta semana para discutir se 
o governo retomará o projeto 
que está na Câmara dos Depu-

Lula diz que big techs lucram com o ódio

Lula disse ainda que terá uma reunião com o ministro Lewandowski 
nesta semana para discutir se o governo retomará projeto

JOSÉ CRUZ/AGÊNCIA BRASIL

tados, se apresentará uma nova 
proposta ou se os parlamenta-
res apresentarão uma nova.

“O dado concreto é que 
a gente não pode perder de 
vista a necessidade de fazer 
uma regulação. Para que as 
coisas voltem a uma certa 
normalidade”, afirmou.

“É preciso uma saída cole-
tiva para o mundo, é o mundo 
que está em risco. É a demo-
cracia civilizada, a convivência 
democrática, que está corren-
do risco”, disse ainda, ao defen-
der que fóruns internacionais, 
como as Nações Unidas ou o 
G7 discutam o tema.

A declaração foi dada em 
entrevista à TV Record. A ínte-
gra vai ao ar só à noite, mas es-
tão sendo divulgados breves 
trechos ao longo do dia.

Na Câmara dos Deputados, 
o presidente da Casa, Arthur 
Lira (PP-AL), criou um grupo 
de trabalho para formular uma 
nova proposta do projeto de 
lei das Fake News - a medida 

discussões sobre o PL, que 
estava travado na Casa há 
quase um ano sem consen-
so, ocorreu na esteira do em-
bate entre o ministro Ale-
xandre de Moraes, do STF 
(Supremo Tribunal Federal), 
e o empresário Elon Musk, 
dono da rede social X (antigo 
Twitter), no começo em abril.

Com o grupo, na prática, 
o processo de discussão em 
torno da regulamentação 
das redes sociais começará 
praticamente do zero.

O colegiado criado por Lira 
é formado por 20 integrantes 
e terá o prazo de 90 dias para 
concluir seus trabalhos, com 
possibilidade de prorrogação 
pelo mesmo período.

O relator do projeto na Câ-
mara, deputado Orlando Silva 
(PC do B-SP), fará parte do gru-
po. Além dele, também partici-
parão o presidente da bancada 
evangélica, Eli Borges (PL-TO), 
os líderes partidários Aureo Ri-
beiro (Solidariedade-RJ), Afons-
to Motta (PDT-RS) e Erika Hil-
ton (PSOL-SP), e o secretário 
nacional de Comunicação do 
PT, Jilmar Tatto (PT-SP). (FP)

Seis mortos 
são achados 
na Tailândia

 A Ao menos seis pessoas fo-
ram encontradas mortas nes-
ta terça-feira (16) em um ho-
tel em Bangkok, na Tailândia.

Vítimas podem ter sido en-
venenadas. A mídia local infor-
mou que os hóspedes podem 
ter sido envenenados, mas isso 
não foi confirmado pela polí-
cia. A informação é da BBC.

Um porta-voz do governo 
tailandês disse que os mortos 
eram todos cidadãos vietna-
mitas-americanos. A imprensa 
local inicialmente sugeriu que 
houve um tiroteio no Grand 
Hyatt Erawan Bangkok, hotel 5 
estrelas, mas a polícia rejeitou 
esses relatos e disse que não 
havia evidências de tiroteio.

O primeiro-ministro da 
Tailândia, Srettha Thavisin, 
ordenou uma investigação. 
Ele declarou que não quer que 
o caso afete a imagem do país 
e impacte o turismo. (FP)

 A A economia brasileira teve 
crescimento de 0,3% na passa-
gem de maio para abril, impul-
sionada pelo consumo inter-
no aquecido. Na comparação 
com maio de 2023, houve ex-
pansão de 1,3%. Nos últimos 12 
meses, a alta foi de 2,4%. Os da-
dos fazem parte do Monitor do 
PIB, divulgado nesta terça-feira 
(16) pelo Instituto Brasileiro de 
Economia (Ibre) da Fundação 
Getulio Vargas (FGV).

O levantamento funcio-
na como uma espécie de pré-
via do Produto Interno Bruto 

Com demanda, 
economia cresce 
0,3% em maio

A coordenadora da pesquisa, Juliana Trece, destacou que o consumo das famílias foi um dos motores

Thiago Neme/Gazeta de S.Paulo

(PIB), o conjunto de todos os 
bens e serviços produzidos 
no país em um determinado 
período.

A coordenadora da pesqui-
sa, Juliana Trece, destacou que 
o consumo das famílias foi um 
dos motores da atividade eco-
nômica em maio.

“O crescimento da econo-
mia em maio, na comparação 
com abril, teve forte influência 
do desempenho do consumo 
das famílias, que registrou a 
maior alta do ano neste mês. 
Os investimentos também 

O levantamento funciona como prévia do 
PIB, o conjunto de todos os bens e serviços

cresceram nesse período. Es-
ses fatos revelam uma deman-
da interna aquecida.”

No entanto, segundo a eco-
nomista, a capacidade produ-
tiva do país não demonstra a 
mesma força da demanda in-
terna. “Dentre as três grandes 
atividades econômicas, apenas 
a agropecuária teve crescimen-
to, enquanto a indústria e o se-
tor de serviços se mostraram 
estáveis.”

Na economia, quando a 
procura por bens eserviços 
é maior que a oferta, ocor-
re a pressão inflacionária. 
No entanto, a coordenado-
ra afirmou à Agência Brasil 
que o descasamento de maio, 
“a princípio, foi um aconteci-
mento pontual”.

“É mais um alerta do que 
um fato. Caso esse padrão per-
sista ao longo dos próximos 
meses, aí sim haverá indícios 
de uma pressão da demanda 
sobre a capacidade produtiva, 
que terá tudo para pressionar 
a inflação”, disse.

COMPORTAMENTOS.

O estudo da FGV traz análise 
de indicadores que formam 
o PIB. O estudo é feito no in-
tervalo trimestral, para me-

lhor compreensão da trajetó-
ria dos dados e evitar “pontos 
fora da curva”.

No trimestre móvel termi-
nado em maio, o consumo das 

famílias cresceu 4,6% em re-
lação ao mesmo período de 
2023, com maior influência do 
consumo de serviços e de pro-
dutos não duráveis. (AB)

 A Os servidores do Institu-
to Nacional do Seguro So-
cial (INSS) entraram em gre-
ve nesta terça-feira (16) por 
tempo indeterminado. En-
tre as reivindicações da ca-
tegoria estão recomposição 
de perdas salariais, valoriza-
ção profissional e melhores 
condições de trabalho.

A paralisação foi apro-
vada em plenária nacional 
realizada no sábado (13), 
convocada pela Federação 
Nacional de Sindicatos de 
Trabalhadores em Saúde, 
Trabalho, Previdência e As-
sistência Social (Fenasps). A 
entidade já havia notifica-
do o Ministério da Gestão 
e Inovação em Serviços Pú-
blicos sobre a possibilida-
de de paralisação. A pasta 
agendou uma nova roda-

INSS: servidores 
dão início a nova 
greve no País

PARALISAÇÃO. Entre as reivindicações da categoria estão 
recomposição de perdas salariais e valorização profissional

A pauta da Fenasps inclui a recomposição das perdas salariais e reestruturação das carreiras

Thiago Neme/Gazeta de S.Paulo

da de negociação também 
nesta terça-feira.

No documento, a Fe-
nasps informa que “após 
análise das propostas apre-
sentadas pelo governo, en-
tenderam que a negocia-

ção teve poucos avanços”. 
O texto diz ainda que, o 
governo, “em vez de apre-
sentar proposta nova que 
fortaleça a carreira do Se-
guro Social, piora com o 
alongamento da carreira de 
17 para 20 níveis e pela cria-
ção de gratificação de ativi-
dade”. A proposta, segun-
do a entidade, está muito 
aquém das perdas salariais 
da categoria, que superam 
os 53% no último período.

A pauta da Fenasps inclui 
a recomposição das perdas 
salariais; reestruturação das 
carreiras; cumprimento do 
acordo de greve de 2022; re-
conhecimento da carreira 
do Seguro Social como típi-
ca de Estado; nível superior 
para ingresso de Técnico do 
Seguro Social; incorporação 

de gratificações; jornada de 
trabalho de 30 horas para 
todos e cumprimento das 
jornadas de trabalho pre-
vistas em lei; revogação de 
normas que determinam o 
fim do teletrabalho e esta-
belecimento de programa 
de gestão de desempenho; 
condições de trabalho e di-
reitos do trabalho para to-
dos, independente da mo-
dalidade de trabalho; fim do 
assédio moral institucional; 

e reestruturação dos servi-
ços previdenciários.

A entidade informa que 
no dia 31 deste mês encerra 
o prazo para o INSS se ade-
quar à Instrução Normati-
va 24 (IN24), que transfor-
ma os atuais programas de 
gestão, em programas de 
Gestão e Desempenho, o 
que significa uma piora na 
pressão para cumprimen-
to de metas e a possibili-
dade de desconto de salário 

no caso das metas não se-
rem atingidas, bem como a 
abertura de Processo Admi-
nistrativo Disciplinar (PAD) 
contra os servidores.

O INSS tem 19 mil ser-
vidores ativos no quadro. 
A maioria, 15 mil, formada 
por técnicos  responsáveis 
pela maioria dos serviços 
da instituição, além de 4 
mil analistas. Ao todo, 50% 
dos servidores ainda estão 
no trabalho remoto. (AB)

No documento, a 
Fenasps informa 
que “após análise 
das propostas 
apresentadas 
pelo governo, 
entenderam que 
a negociação teve 
poucos avanços”

foi oficializada em 5 de junho, 
quase dois meses após ele ter 
sido anunciado pelo próprio 
parlamentar. Como mostrou a 
Folha, no fim de junho, o gru-
po ainda não tinha se reunido.

Em 2020, o PL 2630, que 
ficou conhecido como PL das 
Fake News, foi aprovado no Se-
nado e desde então vinha tra-
mitando na Câmara.

A iniciativa de retomar as 
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Curtas

Cantada. Durante um 
show realizado em Ala-
goas na segunda-fei-
ra (15), Maraisa paque-
rou abertamente um 
fã que acompanhava o 
espetáculo da plateia. 
“Gabi, pega o contato 
dele!”, pediu a cantora 
a uma funcionária de 
sua equipe. Entretan-
to, decepcionou-se em 
seguida ao saber que 
o ‘pretendente’ já era 
comprometido. “Ele é 
casado! Volta aqui, seu 
falso!”, brincou.

Despejo. Xuxa entrou 
com uma ação de des-
pejo contra um inqui-
lino que mora num de 
seus apartamentos, 
localizado no Recreio 
dos Bandeirantes (RJ). 
Ele não tem arcado 
com o pagamento dos 
últimos quatro me-
ses de aluguel. Segun-
do informações do 
Tribunal de Justiça do 
Rio de Janeiro, a dívida 
que o morador não pa-
gou chega a quase R$ 
14 mil. 

Inspiração. Camila 
Morgado, que está no 
ar na novela Renascer, 
confessou que se inspi-
rou em uma pessoa da 
vida real para interpre-
tar sua personagem, 
Iolanda, a Dona Patroa. 
“Eu tenho uma pessoa, 
que é muito religiosa, 
e ela que me ajudou a 
construir, que é a mi-
nha manicure, Kateri-
ne”, revelou a atriz, em 
entrevista.

“Voltando aos 
poucos, mas 
dessa vez voltarei 
com tudo”. 

Kayky Brito, após par-
ticipação em ‘Família É 
Tudo’.

A 
justiça de São 
Paulo suspendeu 
um débito mi-
lionário de Ana 
Hickmann. Alvo 

de uma ação de execução de 
uma dívida no valor de R$ 
1.761.709,03 de uma empre-
sa financeira que atua na re-
gião de Tatuí, a apresentado-
ra vai aguardar o resultado 
de novas investigações sobre 
o caso. A perícia concluiu 
que “a autenticidade de 48 
autorizações de emprésti-
mos não provieram do pu-
nho de Ana Lúcia Hickmann 
Correa”. A Juíza decidiu sus-
pender a cobrança por con-
siderar “um grave risco na 
continuidade da execução” e 
também solicitou novas in-
vestigações antes de dar um 
veredito.

DÍVIDA MILIONÁRIA
Justiça suspende cobrança
Perícia concluiu que 

as assinaturas em 

diversos contratos 

‘não partiram do 

punho de Ana 

Hickmann’

Exclusividade no amor
Kyra Gracie abriu o coração sobre o casamento com 
Malvino Salvador, com quem selou a união há 11 anos. 
A lutadora campeã de jiu-jitsu afirmou que não existe 
a menor chance de ceder a um relacionamento aberto. 
“Eu e o Malvino acreditamos muito na exclusividade. 
Não existe a menor possibilidade de pensar em ter ou-
tras pessoas, em colocar outras pessoas no casamento”, 
disse. 

Chocante
Recém-nascida, Monica Io-
zzi sofreu um rapto relâm-
pago. Aos sete meses, a atriz 
estava com a família no Pa-
raguai quando uma mulher 
desconhecida pediu para 
segurá-la e sumiu. O pai da 
atriz começou a procurá-la 
por conta própria. “Ele me 
achou no meio de um mon-
te de caixa dormindo, com 
outra mantinha”

Projeto solo
Zezé Di Camargo contou que 
começou a pensar em sua 
carreira solo quando desco-
briu que o irmão, Luciano 
queria seguir carreira gospel.
O cantor disse que foi sur-
preendido com a notícia de 
que Luciano lançaria um 
álbum sem ele. Apesar dos 
projetos solo, até o fim de 
2024, a dupla está com di-
versos shows agendados.

Cage revela que se inspirou na mãe
Nicolas Cage contou que se inspirou na própria mãe na composição do protagonista de ter-
ror ‘Longlegs - Vínculo Mortal’ (2024). “ Não que ela fosse satanista. Mas a vocalização dela, a 
forma como ela se movia [foram inspirações]”. Ele também lembrou dos vários problemas de 
saúde mental que ela enfrentou desde sua juventude. “Acho que minha mãe se saiu o melhor 
que conseguiu com a situação que enfrentava, mas ainda assim era assustador. Então pensei, 
ok, quero fazer esse personagem como uma espécie de homenagem à minha mãe”.
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